



授業参観, ありがとうございました。

昨日はお忙しい中、授業参観に来校いただきありがとうございました。子ども達の学びの様子はいかがだったでしょうか。長期休業が明け、学校が再開して1ヶ月以上が過ぎ、また、土曜授業もあり子ども達は心身共に疲れがたまっていたところだったかも知れません。しかし、どの学級でも学習のめあてに向かって真剣に活動に取り組んでいた様子が見られたのではないかと思います。昨日の学習だけではなく、日々の授業・生活・その他の活動において、子ども達のこのような姿が多く見られます。いりとおっ子の強さ・たくましさに改めて感心しています。このような経験の中で身につけた力は、きっと子ども達にとって「生きてはたらく力」となるものと思います。



今年度の1学期は7月31日までとなります。(残り13日間です。)今後も、子ども達の心身の状況を見守り、また、昨日の懇談会等で出されたご意見等を参考にしながら教育活動を工夫していきたいと思います。また、依然としてコロナウイルス感染防止対応は継続して参ります。各家庭におかれましても、お子さんの規則正しい生活、十分な休養等に配慮いただき、心身共に健康で学校生活を送ることができるようお声かけいただければと思います。

お知らせ

<マスクの着用について>

今後もコロナウイルス感染防止のため、校舎内においては原則マスクの着用を継続していきますが、気温・湿度の上昇とともに熱中症を引き起こす危険性も考慮し、下記のように指導をしていきます。

- 登校、下校の際は暑苦しさ・息苦しさを覚える場合はマスクを外す。しかし、その際は人との距離を1m以上とり、お話を控えることを約束とする。
- 体育の際はマスクを外して活動する。マスクをしたままの活動も認めるが、活動状況に応じてマスクを外しての休憩や給水の時間を確保する。

<エアコンの活用>

エアコン工事も完了し、気温・湿度に応じてエアコンを作動させながら学習に取り組んでいます。快適な環境のもと、子ども達はがんばっています！



<家庭での不審者対応のルールづくり>

昨今、県内及びいわき市内でも不審者情報が数多く報告されています。「携帯(デジカメ)で写真(動画)を撮られた。」「あとをついてくる。」「声をかけられる。」「車に乗せようとする。」「ニヤニヤして近づいてくる。」等、その内容はさまざまです。学校では被害の絶無を目指して、生徒指導部による全体指導や各学級において継続的に指導をしています。各家庭におかれましても、防犯ブザーが正常に作動するかの確認、また、放課後・休日・長期休業等に「外で一人にならない。」「そういった事案に遭遇したら、どうするか？」等、状況に応じた具体的な対応をお子さんと話し合っただけであればと思います。

